

2023 Christmas Candlelight Service

日時：12月24日（日）18:00～19:30

キャンドルを灯し、クリスマスの賛美歌とともに礼拝をささげます。

どなたでもお越しいただけます。

イエス・キリストの誕生を共にお祝いしましょう。

クリスマス賛美礼拝

12月24日（日）10:20～12:00

毎週日曜日におこなっている主日礼拝です。

こどもクリスマス会

12月17日（日）13:30～15:00

対象：中学生以下

*すべて参加無料



日本イエス・キリスト教団
御影福音教会

〒658-0046 神戸市東灘区御影本町8-8-3

TEL/FAX 078-811-5649

E-Mail gospel.church@mikage.or.jp

HP <https://mikage.or.jp>

牧師 和田 治

新型コロナウィルス感染予防対策をおこなっています。



Christmas Message

「弱を見せたら負け・・・」と鎧を着けて走り続けて疲れているような私に、ある人が、肩の力を抜いて楽に歩く生き方へと目を開いてくれました。私たちの教会のSさんの体験談を紹介します。

*** *** *** *** *** *** ***

私は、以前、未経験の職種でリーダーを務めることになりました。専門的な職種で、苦手意識のある職種でもありました。リーダーの立場では、自分の弱さを見せられないというプレッシャーも感じていました。しかし、職場での試練の中で、私は自己の限界を感じ、一人では克服できないことを痛感しました。そんな時、ピリピ人への手紙2章3節の聖句が私を導いてくれました。

「何事でも自己中心や虚栄からすることなく、へりくだって、互いに人を自分よりもすぐれた者と思いなさい。」

私は、自己中心的な立場から謙虚さに立ち返り、専門知識と経験の豊かな同僚たちが与えられていることに感謝しました。自分の不足を認め、他の人々の力を信じ受け入れることが、この困難に立ち向かう鍵であることを示されました。彼らが、自分より優れていることを認め、彼らが今以上に活躍できる環境を整えること、それが、私がこの立場に置かれている使命だと気づきました。神は私に自分の弱さを認め、他人を尊重し、協力することの大切さを教えてくれたのです。

神は、困難な時にこそ恵みを備え、常に最善をなしてくださるお方であることを、この経験を通じて確信しました。

*** *** *** *** *** *** ***

Sさんが神と呼ぶイエス・キリストは私たちをこう招いています。「すべて疲れた人、重荷を負っている人はわたしのもとに来なさい。わたしがあなたがたを休ませてあげます。」その「休み」は、手の届かない理想ではなく、現実の生活の只中で、私たちの心に、人間関係に、確かに与えられるもの・・・。Sさんが経験したように、弱さを認め、互いに尊重し合い協力し合ううるわしいかかわりへと、キリストは導いてくれます。クリスマスはまさにこのお方が地上に降ってこられたことを記念するとき・・・。あなたとご一緒できることを願っています。



御影福音教会牧師 和田 治

ホームページにて毎週の礼拝メッセージを動画で視聴できます。

御影福音教会HP

